

ISHAK SAFARI. Efektivitas Pengajian Remaja Majelis Ta'lim At-Taqwa Pengaruhnya terhadap Perilaku Keagamaan Mereka dalam Masyarakat (Penelitian di Desa Mangunjaya Rajapolah).

Kesadaran masyarakat untuk membentuk generasi muslim yang kaffah senantiasa ada sepanjang zaman dan diupayakan dengan berbagai bentuk kegiatan. Antara lain dalam bentuk pengajian yang dilakukan khusus untuk para remaja sebagaimana yang dilakukan di Majelis Ta'lim At-Taqwa Panembong Mangunjaya. Namun demikian, semaraknya pengajian remaja tidak sekaligus mampu membentuk perilaku keagamaan yang positif, sebab ternyata ada juga pengaruh dari faktor lain yang turut mempengaruhi pada perilaku keagamaan mereka. Oleh sebab itu, dengan menjadikan remaja Majelis Ta'lim At-Taqwa sebagai lokasi penelitian, penulis mempermasalahkan efektivitas pengajian remaja Majelis Ta'lim At-Taqwa hubungannya dengan perilaku keagamaan mereka dalam masyarakat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tinggi rendahnya pengaruh efektivitas pengajian remaja Majelis Ta'lim At-Taqwa terhadap perilaku keagamaan mereka di lingkungan masyarakat.

Bertitik tolak dari pemikiran bahwa perilaku keagamaan seseorang sangat dipengaruhi oleh lingkungan di sekitarnya, terutama oleh pendidikan yang dilaminya, maka ditarik hipotesis alternatif, semakin tinggi efektivitas pengajian remaja Majelis Ta'lim At-Taqwa, maka akan semakin tinggi pula perilaku keagamaan mereka dalam masyarakat.

Proses pembuktian terhadap hipotesis tersebut dilakukan dengan mengadakan penelitian secara deskriptif yang didukung dengan teknik pengumpulan data berupa observasi, studi dokumentasi, angket, studi kepustakaan, dan wawancara.

Data yang berhasil dikumpulkan diolah dengan menggunakan dua pendekatan, yaitu pendekatan statistikan dan logika. Hasil pengolahan data menunjukkan bahwa efektivitas pengajian remaja Majelis Ta'lim At-Taqwa memiliki angka rata-rata 2,62. Angka rata-rata tersebut dalam skala penilaian menunjukkan kualifikasi tinggi. Demikian pula halnya dengan perilaku keagamaan mereka dalam masyarakat menunjukkan kualifikasi tinggi dengan angka rata-rata 3,65. Antara kedua variabel tersebut menunjukkan korelasi sebesar 0,70. Dan angka korelasi tersebut terbukti signifikan karena  $t$  hitung 5,75 lebih besar daripada  $t$  tabel 2,032. Keadaan tersebut menunjukkan penerimaan terhadap hipotesis alternatif dan penolakan terhadap hipotesis nihil. Sehingga dapat dinyatakan bahwa efektivitas pengajian remaja Majelis Ta'lim At-Taqwa berpengaruh secara signifikan terhadap perilaku keagamaan mereka dalam masyarakat. Dan dari koefisien determinansi diketahui bahwa kadar keterpengaruhannya mencapai 21% dan 29% lainnya merupakan pengaruh dari faktor lain.